

Paula Escobar recibió el Premio Raquel Correa 2024

En dependencias de la Universidad del Desarrollo, la periodista Paula Escobar Chavarría recibió el Premio Raquel Correa 2024, entregado por la Asociación Nacional de Mujeres Periodistas (ANMPE) y que destaca a la mejor entrevistadora del país.

Patricia Alrringo, presidenta de ANMPE señaló que "Estamos viviendo tiempos complejos donde la violencia digital y la desinformación afecta más aún a las mujeres periodistas, y, por ello, hemos convertido la entrega del premio Raquel Correa a Paula Escobar en una instancia para poner en valor del ejercicio del buen periodismo y un llamado a no bajar la guardia para

continuar mejorando el desempeño de esta noble profesión que hoy enfrenta diversos retos".

Por su parte, Paula Escobar agregó visiblemente emocionada que "ser periodista y especialmente debido a las dificultades, es una responsabilidad y un privilegio que debemos honrar día a día, entrevista a entrevista, columna a columna. La gran Raquel Correa nos lo enseñó y su memoria nos lo sigue recordando".

"Raquel Correa pudo retratar en sus artículos y entrevistas a los actores más relevantes de la política, economía y sociedad de Chile, con una actitud seria, punzante y rigurosa. Nos sentimos orgullosos de ser el lugar donde

se entregó este premio otorgado por la Asociación Nacional de Mujeres Periodistas y en el marco de nuestra Cátedra Raquel Correa. Celebramos con mucho entusiasmo a la ganadora, la destacada periodista Paula Escobar" resaltó Carolina Mardones decana de la Facultad de Comunicaciones de la Universidad del Desarrollo.

TRAYECTORIA

Paula Escobar Chavarría es Periodista de la Universidad Católica de Chile, Magíster en Literatura Comparada de la Universidad Adolfo Ibáñez, ejerciendo una destacada trayectoria como columnista en diario La Tercera y Teletrece Radio,

y como conductora del programa "Influentes" y panelista de "Tolerancia 0", ambos en CNN Chile, además de directora ejecutiva de la Cátedra de Mujeres y medios de la Universidad Diego Portales.

El premio Raquel Correa fue creado el año 2016 por la Asociación Nacional de Mujeres Periodistas, en homenaje a la destacada periodista, y se entrega cada dos años. El jurado, estuvo integrado por el directorio de la ANMPE, y última Premio Raquel Correa (2022) la periodista Claudia Álamo. En esta quinta versión del premio se sumó al jurado la última Premio Lenka Franulic, Patricia Silva, y el decano de



PATRICIA ALRRINGO, PRESIDENTA DE ANMPE; PAULA ESCOBAR, GANADORA DEL PREMIO RAQUEL CORREA 2024; Y CAROLINA MARDONES.

la Facultad de Comunicaciones de la Universidad de los Andes, Cristóbal

Benavides, como universidad invitada. 🌟